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OB-Anfrage - StR Drechsel - Sachstand -  Zum 
denkmalgeschützten Wasserturm vom RAW-Gelände 

 
Das Thema Denkmalschutz ist zurzeit in Zwickau recht präsent. Damit kommt in 

Erinnerung, dass der Freistaat 2013 mit dem Kauf des RAW Geländes auch den 

denkmalgeschützten Wasserturm erworben hat.  

 

Zur Dialogveranstaltung der Justiz am 02.09.2022 befand sich auf dem Modell der JVA 

der Wasserturm vor der JVA. Aussagen dazu gab es keine. 

 

Auch zum Richtfest am 14.10.2022 äußerten sich Verantwortungsträger nicht zum 

Thema, so dass dem Ministerpräsidenten, Herrn Kretschmer, am 21.11.2022 die 

Fragestellung "Wie geht es mit dem denkmalgeschützten Wasserturm weiter?" 

mitgegeben wurde. Bis heute gibt es dazu keine Antworten. 

 

StR Drechsel fragt: 

 

Welche Sachstände der Verwaltung bekannt? 

 

Was sind die Denkmalschutzauflagen zum Wasserturm gegenüber dem Eigentümer? 
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